## Conferencia de la Señora Ametller

El pasado viernes y siguiendo con el curso de interesantes conferencias mensuales que, con motivo de la Campaña de Juventud, se vienen celebrando con el título de « Millorem les nostres llars », la señora Mercedes Ametller de Noy, disertó sobre el tema « L'educació dels fills», título que ya por sí mismo, ofrecía un gran interés.

La señora conferenciante, con su charla tan maternal, cariñosa y comprensiva, pero también con energía y firmeza, destacó la importancia que tiene para la juventud una bues na formación del alma tanto como del cuerpo, mucho más aún para los que se dirigen e la formación de un nuevo hogar y la responsabilidad que tendrán el día de mañana los que no han sabido formarse ni cone servar integra su pureza, tanto en los jóvenes como en las muchachas. Después de esto habló sobre la edue cación de los hijos, advirtiéndonos de la conveniencia de empezar su educación ya desde la misma cuna con un buen ejemplo por parte de los padres.

Terminó su agradable explicación con la recomendación para tos dos nosotros de que no nos apartes mos nunca del plan que Dios tiene trazado para con nosotros y lo sigamos siempre fielmente.

La señora Ametller nos dejó una agradable impresión con sus acertadas palabras. Esperamos y tenemos la confianza de que este curso de Conferencias sean provechosas para todos y para que logremos ser el día de mañana los hombres y mujeres que Dios y nuestros semejantes ese peran de nosotros.

M. MEDALLA

## RENOVACION DE LA VIDA PARROQUIAL

Uno de los puntos del decreto del Sr. Deán Arcipreste en el que se reorganiza la celebración de los entierros y funerales deja entrever la posibilidad de nuevas reformas concernientes especialmente a la vida econóbmica de la Parroquia. Cuando habla de los derechos que deberán abonarse por los servicios funerarios, añade: « ...mientras no sea posible proceder a una reorganización en conjunto de toda la economía parroquial, fundada en la idea de familia cristiana. »

Ciertamente la ordenación económica de las Parroquias es uno de los aspectos de la vida religiosa que con más urgencia deben ser renovados, porque en la actualidad no satisface a nadie. El que los ingresos de la Parroquia, de los cuales como es evidente ésta no puede prescindir, vayan vinculados a la administración de actos sagrados, produce una impresión desagradable en las personas de fe débil y aún a los mismos sacerdotes que, encontrándose con una situación ya hecha, deben experimentar continuamente la penosa impresión de que a los sacramentos se les pone precio.

Es evidente que la prudencia exige que no se destruya un sistema sin tener previsto otro mejor que pueda sustituirle. Quizá no hay que tener prisa en cambiar lo que hace muchos siglos existe. Pero es necesario preparar el ambiente y hablar de ello. Esta es una de las actividades que hoy, Día de la Acción Católica, debe recordarse a todos los cristianos. Sin los seglares no se logrará esta renovación de la vida parroquial que, como ha dicho hace muy pocos días el Santo Padre, « es uno de los problemas más urgentes y vitales que tiene planteados el movimiento pastoral en este siglo » (A la II Semana de la Parroquia, en Sevilla, 13 Mayo 1960).

En la misma línea se sitúan las propuestas aprobadas en esta II Semana Nacional de la Parroquia, celebrada en Sevilla hace dos semanas, de las cuales reproducimos un fragmento.

- «II Intervención de los seglares en la Parroquia: Siendo los seglares « miembros activos y libres » de la comunidad cristiana deben intervenir en la acción parroquial.
- a) Colaborando en el apostolado jerárquico, bajo la dependencia directa e inmediata del Párroco.
- b) Realizando la consagración del mundo, como función específica de los seglares católicos, con su propia responsabilidad, siguiendo las orientaciones doctrinales y disciplinares de la Jerarquía.
- c) Tomando parte, bajo la autoridad del Párroco, en la administración de la Parroquia, incluso modificando las estructuras económicas, según lo vayan reclamando las circunstancias de lugar y tiempo.

La II Semana Nacional de la Parroquia solicita de los reverendísimos Prelados que encomienden a determinadas parroquias o grupos de Parroquias el ensayo de nuevas ordenaciones de la economía parroquial, con dicha intervención de los seglares »— J. C.

## CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados Refrescos Batidos y Desayunos POLOS

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para Banquetes y fiestas familiares

## **ACCION CATOLICA**

Semanario parroquial

Suscripciones y reclamaciones

Centro Católico (Sr. Salamero)
Teléfono 701

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarragables:

CAMISERIA - SASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLAS. 18